

Luis Bascuñán y Juan Carlos Castillejo, nombrados Presidente y Vicepresidente respectivamente de Veterindustria

La Junta Rectora culmina el proceso de renovación de la cúpula de Veterindustria acordado en la XL Asamblea General de la Asociación

Madrid, 8 de julio de 2003. La patronal española de la sanidad y nutrición animal, Veterindustria, ha renovado su cúpula directiva con el nombramiento de Luis Bascuñán como Presidente de la Asociación sucediendo a Fernando Franco, que ha desempeñado de manera ejemplar el cargo durante los últimos cuatro años. Además, también ha sido nombrado Vicepresidente, el hasta ahora Tesorero, Juan Carlos Castillejo.

Luis Bascuñán es licenciado en Veterinaria, diplomado en Sanidad y MBA por la Escuela Europea de Negocios. Ha dirigido diferentes áreas empresariales en distintas compañías del sector de la sanidad animal, y desde 1994 ha venido desempeñando el cargo de Vicepresidente de la Asociación Empresarial Española de la Industria de Sanidad y Nutrición Animal. En la actualidad es director general de Laboratorios SYVA.

Por su parte, Juan Carlos Castillejo, es licenciado en Biología y Veterinaria por la Universidad Complutense de Madrid y MBA por el Instituto de Empresa. En estos momentos ocupa la dirección general de Fort Dodge Veterinaria.

Veterindustria colabora con Veterinarios Sin Fronteras